



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A:**

Courier To:

Bid Receiving/Réception des sousmissions
Royal Canadian Mounted Police (RCMP)
Procurement & Contracting Services
Bid Receiving Unit,
5th Floor, 10065 Jasper Avenue NW
Edmonton, AB T5J 3B1

Or / Ou

Fax: 780-454-4523

**SOLICITATION AMENDMENT
MODIFICATION DE L'INVITATION**

Proposal to: Royal Canadian Mounted Police

We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods, services and construction listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefore.

Proposition aux: Gendarmerie royale du Canada
Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté l Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens, services et construction énumérés ici sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s).

Comments: - Commentaries :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ

**Bidder's Legal Business Name –
Nom légal du soumissionnaire:**

Telephone # - Numéro de téléphone:

Email - Courriel:

Title-Sujet: Furnace and Air Conditioning Upgrade in the Bashaw RCMP Detachment – Bashaw, AB / Amélioration de la fournaise et de l'air conditionné dans le détachement de Bashaw de la GRC - Bashaw, AB		
Solicitation No. - N° de l'invitation M5000-17-5010/A		Date: 22 December 2016
Amendment No. – N° modif : 002		
GETS Reference No. - No. De Référence du SEAG: PW-16-00759505		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	2:00 PM	MST (Mountain Standard Time) HNR (heure normale de Rocheuses)
On / le :	Tuesday, January 3rd, 2017 / Mardi 3 janvier 2017	
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See herein — Voir aux présentes		
Instructions See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Sandra E. Robinson, Senior Procurement Officer		
Telephone No. – N° de téléphone 780-670-8626		Facsimile No. – N° de télécopieur 780-454-4523

COMPLETE BELOW IN FULL - REMPLISSEZ CI-DESSOUS EN ENTIER	
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date



Amendment 001 was raised to provide answers to the following questions and to make the following changes:

- Q1: Drwg M0-001 indicates a Electrical scope of work, is this scope applicable to Bashaw, there are no electrical drawings attached to this tender?
- Answer: There is some electrical work included in this tender however there are no electrical drawings. All electrical information is provided on the mechanical drawings and in the electrical notes on those drawings.
- Q2: Items 17 Equipment Identification; 18 Tests; 21 Demolition; 21.2 Lighting; 21.5 Systems need to be clarified as to how they apply to this tender.
- Answer: The electrical specifications apply to the electrical notes and information on the mechanical drawings only (the electrical scope of work captured in the drawings). They only apply to work being completed that is indicated in the drawings. Existing systems that aren't specifically being modified under this scope of work do not need to be modified to meet the specifications.
- Q3: 3" PVC vents are called up for each furnace. Where can these be routed to the exterior?
- Answer: RCMP intent for venting bidding purposes: re-use existing chimney chase. Remove all old galvanized venting in chimney chase. The new furnaces are condensing furnaces and therefore require PVC venting. Please refer to Sketch No. MSK-01 & MSK-02.
- Q4. What order are the units to be removed? Will any of the spaces need temporary heating while the furnace is down?
- Answer: The successful contractor will provide construction plan, including phasing and temporary heating strategy. Review electrical loads prior to heater use.
- Q5. Do we have to supply Lennox furnaces, or will an alternate be considered?
- Answer: Alternates to the specified Lennox furnaces and A/C unit will not be considered.
- Q6. Do we have to submit shop drawings for approval?
- Answer: The Consultant will require shop drawings on furnaces, A/C unit, refrigerant, refrigerant lines, and critical accessories to these installations.
- Q7. Are the old units to become the property of the RCMP or are they getting disposed as part of the contract?
- Answer: The furnaces and A/C unit are being disposed of as part of the contract and will become the property of the successful bidder.
- Q8. Are the refrigerant lines to be changed out?
- Answer: Since a new refrigerant is being specified, install new refrigerant lines as specified in contract documents.



- Q9. Each furnace is tied into the FA panel. Does this present any issues for shutting the FA panel down?
- Answer: The fire alarm devices connected to the fire alarm can be disconnected from the furnaces without disconnecting the fire alarm system. The fire alarm should remain operational during renovations.
- Q10. Is the flexible duct/diaphragm connection immediately above each furnace being changed out?
- Answer: Include costs to supply and install new flexible duct/diaphragms associated with all three furnaces. Please refer to Sketch No. MSK-01 & MSK-02.
- Q11. Should we change out the rigid conduit and disconnect for the A/C unit on the exterior wall adjacent to the A/C unit?
- Answer: Include this work as part of the contract. Replace exterior EMT down to finished grade.
- Q12. Where in the building is the attic access?
- Answer: There is attic access. Location to be confirmed after contract award.
- Q13. What are the old furnaces, new furnaces and pad dimensions?
- Answer: Pad: L32" x W22" x H31/2"
Furnace rough opening (T/O pad to U/S permanent insulated duct): 53"
Furnace FUR-1 with evaporator coil has a total height of 62".
FUR-2, FUR-3 height is 33".
Adjust permanent insulated duct associated with each furnace as necessary to provide a complete installation. Re-use existing concrete pads for all 3 furnaces.
Please refer to Sketch No. MSK-01 & MSK-02.

All other terms and conditions remain the same.

Amendement 001 a été porté à fournir des réponses aux questions suivantes et de faire les modifications suivantes:

- Q1: Le dessin M0-001 indique un champ d'application électrique, est-ce que ce champ s'applique à Bashaw, il n'y a aucun dessin électrique attaché à cette offre?
- Réponse: Il ya quelques travaux électriques inclus dans cette offre cependant il n'y a aucun dessin électrique. Toutes les informations électriques sont fournies sur les dessins mécaniques et dans les notes électriques sur ces dessins.
- Q2: Éléments 17 Identification de l'équipement; 18 Tests; 21 Démolition; 21.2 Éclairage; 21.5 Les systèmes doivent être clarifiés quant à la manière dont ils s'appliquent à cette soumission.
- Réponse: Les spécifications électriques s'appliquent aux notes électriques et aux informations sur les dessins mécaniques seulement (la portée électrique des travaux repris dans les dessins). Elles s'appliquent uniquement aux travaux effectués qui sont indiqués sur les dessins. Les systèmes existants qui ne sont pas spécifiquement modifiés dans le cadre de cette portée de travail n'ont pas besoin d'être modifiés pour répondre aux spécifications.



- Q3: 3 "événements en PVC sont appelés pour chaque four. Où peuvent-ils être acheminés vers l'extérieur?
- Réponse: [Intention de la GRC en vue de la mise aux enchères: réutiliser la chasse de cheminée existante. Enlevez toute la vieille ventilation galvanisée dans la chasse de cheminée. Les nouveaux fours sont des fours à condensation et nécessitent donc une ventilation en PVC. Veuillez vous reporter au croquis n ° MSK-01 & MSK-02.](#)
- Q4. Quel ordre sont les unités à enlever? L'un des espaces aura-t-il besoin d'un chauffage temporaire alors que le four est en panne?
- Réponse: [L'entrepreneur retenu fournira un plan de construction, y compris la phase et la stratégie de chauffage temporaire. Réviser les charges électriques avant l'utilisation du réchauffeur.](#)
- Q5. Est-ce que nous devons fournir des fours Lennox, ou un autre doit-il être envisagé?
- Réponse: [Les remplaçants des fours Lennox et de l'unité A / C ne seront pas pris en considération.](#)
- Q6. Faut-il soumettre des dessins d'atelier pour approbation?
- Réponse: [Le Consultant exigera des dessins d'atelier sur les fours, l'unité d'A / C, le réfrigérant, les conduites de réfrigérant et les accessoires critiques pour ces installations.](#)
- Q7. Les anciennes unités deviennent-elles la propriété de la GRC ou sont-elles éliminées dans le cadre du contrat?
- Réponse: [Les fours et l'unité de climatisation sont éliminés dans le cadre du contrat et deviendront la propriété du soumissionnaire retenu.](#)
- Q8. Les conduites de réfrigérant doivent-elles être changées?
- Réponse: [Comme un nouveau fluide frigorigène est spécifié, installez de nouvelles conduites de réfrigérant comme indiqué dans les documents contractuels.](#)
- Q9. Chaque four est attaché dans le panneau FA. Est-ce que cela présente des problèmes pour fermer le panneau FA?
- Réponse: [Les dispositifs d'alarme incendie reliés à l'alarme incendie peuvent être déconnectés des fours sans déconnecter le système d'alarme incendie. L'alarme incendie doit rester opérationnelle pendant les rénovations.](#)
- Q10. Est-ce que le raccordement souple du conduit / diaphragme immédiatement au-dessus de chaque four est changé?
- Réponse: [Inclure les coûts d'approvisionnement et d'installation de nouveaux conduits flexibles / diaphragmes associés aux trois fours. Veuillez vous reporter au croquis n ° MSK-01 & MSK-02.](#)



- Q11. Devrions-nous changer le conduit rigide et déconnecter pour l'unité de climatisation sur le mur extérieur adjacent à l'unité d'A / C?
- Réponse: [Inclure ce travail dans le cadre du contrat. Remplacer l'EMT extérieur jusqu'à la finition.](#)
- Q12. Où dans le bâtiment est l'accès au grenier?
- Réponse: [Il ya un accès au grenier. Lieu à confirmer après l'attribution du contrat.](#)
- Q13. Quels sont les anciens fours, les nouveaux fours et les dimensions des coussins?
- Réponse: [Pad: L32" x W22" x H31/2"
Furnace rough opening \(T/O pad to U/S permanent insulated duct\): 53"
Furnace FUR-1 with evaporator coil has a total height of 62".
FUR-2, FUR-3 height is 33".
Ajuster le conduit isolé permanent associé à chaque four comme nécessaire pour fournir une installation complète. Réutilisez les plaques de béton existantes pour les 3 fours.
Veuillez vous reporter au croquis n ° MSK-01 & MSK-02.](#)

Tous les autres termes et conditions demeurent les mêmes.